

Kvadrat Übernimmt Verosol

Donnerstag, 07.02.2019

Kvadrat launcht eine neue Geschäftseinheit Kvadrat Shade in Kooperation mit dem niederländischen Hersteller für Sonnenschutz und Fensterverkleidung Coulisse und übernimmt das niederländische Unternehmen Verosol.

Der weltweit führende Hersteller von hochwertigen Designtextilien Kvadrat und der global agierende Spezialist Coulisse bündeln ihre Kräfte und entwickeln Kvadrat Shade. Die Zusammenarbeit, die offiziell heute, am 7. Februar 2019 beginnt, zielt darauf ab, Architekten designorientierte sowie qualitative Lösungen und Dienstleistungen für Fensterverkleidungen anzubieten, die bestmögliche Standards in Bezug auf Funktionalität, Komfort und Nachhaltigkeit bieten. Der Zusammenschluss der Unternehmen ermöglicht Kvadrat noch präziser auf individuelle Anforderungen von Großprojekten zu reagieren. Das Unternehmen wird von Managing-Direktor Christian Baum Blaaekær und Vertriebs-Direktor Jan-Henk Dekker geführt und launcht die erste Kollektion zu „3 Days of Design“ in Kopenhagen (23.-25. Mai 2019) und in Kooperation mit dem Designer-Duo Ronan & Erwan Bouroullec.

Gleichzeitig gibt Kvadrat die Übernahme von Verosol bekannt und erweitert sein Portfolio im Bereich der hochfunktionalen Textilien. Das 1965 in Eibergen gegründete Unternehmen Verosol ist auf die Herstellung von Sonnenschutz spezialisiert.

Übernimmt Verosol